

LA GÉNÉROSITÉ DE DEUX FRIBOURGEOISES UNE RANDONNÉE POUR LA BONNE CAUSE

Sonia et Mélanie Morand sont deux sœurs passionnées depuis toujours d'équitation. L'une est boulangère et l'autre conductrice de camion. Suite à la naissance, il y a trois ans, d'un cousin atteint de trisomie, elles ont décidé de sillonner la Suisse Romande en attelant leurs deux juments FM sur 856 km, afin de récolter des dons pour l'association Art21, qui s'occupe des personnes trisomiques. L'aventure a démarré de Jaun le 2 août et se terminera pour la journée de la trisomie le 16 septembre à Pringy en Gruyère. Vous pouvez suivre cette épopée sur Facebook «Une aventure pour la trisomie» et verser vos dons sur le compte: CH70 8012 9000 0090 8114 8 avec la mention: Mélanie Morand, Rte de Saussivue 47, 1663 Pringy, motif: une aventure pour la trisomie. Un grand merci de leur part.  **Réd.**

